

Mit Energie lässt sich viel bewegen! Energie für den Sport!

E.ON und DOSB belohnen soziales Engagement im Sport mit 1.000 Förderpaketen

Die Turnmatten der Kindersportgruppe sind kaputt, die Trikots der A-Jugend-Fußballmannschaft haben Löcher und das Vereinsfest kann nicht stattfinden, da einfach nicht genug Geld in der Vereinskasse ist. Viele von uns, die in ihrer Freizeit in einem Sportverein, einer Institution oder in einer privaten Gruppe aktiv sind, kennen diese Probleme.

Oftmals fehlen einfach die finanziellen Mittel, um dringend benötigte Sportausrüstung anzuschaffen. Hier wollen E.ON und der Deutsche Olympische Sportbund (DOSB) nun helfen und vergeben unter dem Motto „Energie für den Sport!“ 1.000 Förderpakete. Gute Chancen auf ein solches Förderpaket haben alle Breitensportaktionen, die neben der sportlichen Entwicklung der Mitglieder auch das soziale Miteinander fördern.

DOSB-Präsident Dr. Thomas Bach begrüßt es sehr, „dass sich E.ON als Olympia-Partner-Deutschland und somit seit 2005 Partner des DOSB mit der Aktion 1.000 Förderpakete auch aktiv im Bereich der Breitensportförderung einbringt.“

Bietet Ihre Institution eine Vielzahl an sportlichen Aktivitäten speziell für Senioren, Kinder oder die ganze Familie an? Oder hat Ihr Projekt ein besonderes Sportangebot für behinderte und nicht behinderte Menschen entwickelt, die zusammen Sport treiben? Plant Ihr Verein eine Aktion zur Förderung des Ehrenamtes? Eine prominente, fachkundige Jury wird aus einem großen Bewerberpool die 1.000 förderungswürdigsten Aktionen auswählen. Den Gewinnern erfüllen E.ON und der DOSB ihren größten Wunsch!

Olympia-Siegerin Heike Henkel findet die Aktion 1.000 Förderpakete klasse und ist „deshalb gerne in der Jury mit dabei und schon sehr gespannt auf die vielen Bewerbungen.“

Bewerben Sie sich auf www.eon.com mit einer kurzen Beschreibung Ihrer Aktion. Verraten Sie uns, was Ihr Verein, Ihre Institution oder Ihr Projekt am dringendsten benötigt, und sagen Sie uns, warum gerade Ihre Aktion es verdient hat, mit einem Förderpaket belohnt zu werden.

Und so einfach geht´s:

Einfach den Bewerbungsbogen auf www.eon.com vollständig ausfüllen und abschicken. Mit ein bisschen Glück kommt auch Ihre Aktion in den Bewerberpool und wird von der prominenten Jury ausgewählt.

Einsendeschluss ist der 30. September 2008.

Alle Informationen rund um die Aktion 1.000 Förderpakete erhalten Sie unter www.eon.com